

## La región tendrá tres emblemáticos observatorios con certificación Starlight

**La Región de Coquimbo cuenta con condiciones inigualables para la actividad astronómica científica y turística y este patrimonio debe ser protegido y resguardado por el Estado y el sector privado.**

Para avanzar en su puesta en valor, hoy, tres de los más emblemáticos observatorios de la Región, Cruz del Sur, de Combarbalá, Malmulla de Vicuña y Collo-

wara de Andacollo, avanzan en su proceso de Certificación Starlight, sistema internacional que tiene el objetivo de impulsar la protección y valoración del cielo como recurso necesario para la vida y como patrimonio intangible de la humanidad, garantizando la capacidad de disfrutar de la luz de las estrellas.

El objetivo de este proceso, que forma parte del Programa "Diversificación de la

oferta turística regional sustentable y fortalecimiento del astroturismo", es mantener el liderazgo alcanzado en el astroturismo, a través de la generación de ventajas competitivas y comparativas con otros destinos de similar oferta. El costo total del proceso es de 1.800 euros, financiados por Sernatur a través de un Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional de Coquimbo.